



Rekapitulasi Pilkada Kabupaten Semarang Berlangsung Kondusif, Polres Semarang Pastikan Pengamanan Ketat

Agung widodo - SEMARANG.PPWI.OR.ID

Dec 3, 2024 - 22:42



Foto: Polres Semarang memastikan pengamanan berjalan maksimal untuk menjaga kelancaran dan keamanan acara yang melibatkan jajaran Forkopimda, KPU, dan Bawaslu Kabupaten Semarang. Selasa (3/12/2024)

BANDUNGAN- Tahapan rekapitulasi penghitungan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Semarang tahun 2024 berlangsung pada Selasa (3/12/2024) di Ramayana Ballroom Hotel Griya Persada, Bandungan. Polres Semarang memastikan pengamanan berjalan maksimal untuk menjaga kelancaran dan keamanan acara yang melibatkan jajaran Forkopimda, KPU, dan Bawaslu Kabupaten Semarang.

Wakapolres Semarang, Kopol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H., hadir langsung memantau proses pengamanan di lokasi. "Sebanyak 50 personel kami siagakan, termasuk unit K-9 untuk memastikan area steril sebelum kegiatan dimulai," ujar Wakapolres.

Turut hadir dalam acara tersebut Wakil Bupati Kabupaten Semarang, Kajari Kabupaten Semarang, Kasdim 0714/Salatiga, serta Ketua KPU dan Bawaslu Kabupaten Semarang, yang bersama-sama memastikan kelancaran proses rekapitulasi suara.

Pengamanan Humanis dan Profesional

Pengamanan diawali dengan apel persiapan yang dipimpin Kabag Ops Polres Semarang, Kopol Suwondo, S.H. Dalam arahannya, Kopol Suwondo menekankan pentingnya pendekatan humanis dan profesionalisme dalam pengamanan.

"Semoga kegiatan berlangsung kondusif. Namun, jika situasi meningkat, segera koordinasikan dengan pimpinan agar tindakan dapat diambil sesuai prosedur," tegasnya kepada para personel.

Personel pengamanan disiagakan di berbagai titik strategis, termasuk area sekitar ruangan dan lingkungan hotel. Berkat sinergi antara Polres Semarang dan berbagai pihak terkait, kegiatan rekapitulasi berjalan lancar tanpa hambatan berarti.

Komitmen Pengamanan Tahapan Pilkada

Wakapolres menambahkan, pihaknya akan terus bersinergi dengan jajaran Forkopimda dan penyelenggara Pilkada untuk memastikan semua tahapan berjalan aman dan tertib. "Kami berkomitmen menjaga keamanan hingga seluruh tahapan Pilkada selesai, demi mendukung pesta demokrasi yang damai dan berkualitas," pungkas Kopol Fandy.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang